



まちのひろば

耳よりな情報やご意見、ご質問などお気軽にお寄せください。
いらっしやい葛巻推進課 広聴広報係 ☎ 65-8983

さわちゃん劇場

(澤口浩 作画) 258

いかげんな漫画家の巻



オイ! 漫画はどうした!? (実話)



わが家のアイドル

えいせい 竹花 永晟くん

(3歳0カ月・新町)
光紀さん・結さん 長男

チャレンジ精神旺盛な「えいせい」。米とぎから家の掃除、宅配物の受け取りまでとにかく何ごとにも自分でトライしてくれます。好きなものは車とお祭り。お祭りでは新町組が大好きで、今でも毎日弟と音頭をあげて盛り上がっています。また、日頃からキックバイクや野球など、体を動かすことも積極的に楽しんでいます。

最近では弟への優しさが見られ、お兄ちゃんらしくなってきました。さまざまな成長を一番そばでサポートできることに、親としての喜びを感じます。これからもいろいろなことに自ら挑戦するチャレンジ精神を大切に、末永く明るい人生を切り開く子に育ってほしいです。 結

ハイ、元気です

367



橋本 スガさん

(82歳・寺田)

押田内地区の出身で、若い頃は家業の手伝いで酪農と雑穀の栽培に尽力しました。当時苦労したことに「種や肥料を人力で運ぶのが大変だった」と振り返ります。これまでの思い出については「娘の軟式テニスの大会で県内外へ応援に行ったことが楽しかった」と笑顔で話しました。現在は、お花の手入れや不要になった衣服などを使った手芸のほかに、ゲートボールで汗を流すなど日頃から多彩な趣味にいらしています。ほぼ毎日散歩を行い、健康的な暮らしを続けるスガさん。「これからも変わらず健康でいたい」と愛犬のジャックくんや戯れながら、これからの目標を教えてくださいました。

おえんまつりがつなく「縁」 まちなかにワクワクを、町に元気を!

10月20日、くずまきDMO事業まちなか賑わい創出部会が企画した「おえんまつり」が旧遠藤邸で開催されました。まつりではフリーマーケットや本箱づくりワークショップ、ボードゲームコーナーなど部会員が考えた企画が盛りだくさん。出店者、来場者ともに思い思いの心地よい時間を過ごしている様子でした。部会に参加した堀沙織さん(新町)は「さまざまな世代の人が町でやりたいことを話し、実践するのはワクワクする」と笑顔で話しました。



フリーマーケットの様子とまつりを楽しむ子ども(円内)

バレーボール社会人チーム選手と交流 貴重な経験に充実の笑顔

岡崎建設の選手(円内)と参加生の試合に声援を送る参加者たち



KUZUMAKI 40° north latitude VB Camp 2024が10月27日、社会体育館で行われ、9市町から中学生53人が参加しました。生徒たちは紫波町を拠点に活動するバレーボール社会人チーム岡崎建設OWLSの選手や監督から指導を受けるなど交流。最後にはOWLSの選手対中学生の試合も行われ、会場は大いに盛り上がりました。竹川杏夏さん(葛巻中2年)は「選手たちは教え方もうまい。指導を受けられたのは貴重な経験だった」と目を輝かせていました。



笹川

成希さん

(26歳・新町出身)

ヤング

512

さまざまな可能性に挑戦してほしい

- ◆勤め先は? 今年の4月から母校の葛巻中学校に教員として勤めています。2、3年生に英語を教える中で、時折町を題材にしながら、多様な技能で自分の考えを英語で表現できる力を身に付けてもらえる授業を目指しています。
- ◆自分の性格は? 人と接することが好きです。
- ◆趣味・特技は? 趣味は温泉巡りで、特に秘境の温泉が好きです。最近では雫石町の国見温泉に行き、エメラルドグリーンの温泉を満喫しました。
- ◆今、一番したいことは? 東南アジアへ旅行に出かけたいです。
- ◆町の好きなところは? 町民が一丸となって何かを成し遂げる地域性と自然が豊かなところです。
- ◆将来の夢・目標は? 先生の立場から、自分の可能性を諦めずに、やりたいことを実現する生徒たちが増えてくれればうれしいです。
- ◆最後にひと言 これまで町民の皆さんにお世話になったので、これからは次世代に町の魅力を伝えていくなど、一緒になって町を盛り上げていきたいです!

今日のショット

11/12 除雪機械出動式・ふれあい乗車体験



11/11 葛巻保育園 焼き芋会



10/27 Halloweenトリックオアトリート

